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Микрорайонам — особое внимание
(Окончание. Начало на с. 1)

По вопросу обеспече-
ния бесплатными лекарства-
ми Александр Ходырев сооб-
щил, что буквально несколько 
дней назад он лично органи-
зовал проверку аптек на пред-
мет обеспечения льготными 
лекарствами. Обнаружив, что 
лекарств нет и, более того, их 
практически никогда не быва-
ет в необходимом объёме, Гла-
ва Королёва сообщил об этом 
в Правительство Московской 
области. На следующий день 
в город приехали заместитель 
Председателя Правительства 
области Ольга Забралова и ми-
нистр здравоохранения Нина 
Суслонова. После выяснения 
обстоятельств «недопоставки» 
лекарств проблема была реше-
на. С понедельника 20 апреля 
лекарства в город должны по-
ступать в полном объёме. 

Следующий больной вопрос 
для жителей — состояние ста-
диона, который, по сути, пре-
вращён в обычную спортивную 
площадку, отсутствие спортив-
ных секций, инвентаря, поме-
щений для переодевания, ос-
вещения и т. д. Несколько лет 
назад часть стадиона, по мне-
нию жителей, не вполне за-
конно была приватизирована. 
В настоящее время там разме-
щена гостиница-ночлежка для 
гастарбайтеров. Жители на-

стойчиво просили Главу горо-
да вернуть утраченную терри-
торию и возродить на стадио-
не спортивную жизнь. 

Александр Николаевич за-
верил, что реконструкцию ста-
диона включат в план меро-
приятий городской Админи-
страции на 2016 год. В настоя-
щее время уже ведётся строи-
тельство двух ФОКов — на ста-
дионе «Металлист» и в Завок-
зальном районе на территории 
Детского стадиона.

Жители улицы Калинин-
градской жаловались на огром-
ный транзитный поток больше-
грузного транспорта, особен-
но в ночное время суток, ко-
торый везёт строительные ма-
териалы (щебень, песок и др.)

для реконструкции Ярослав-
ского шоссе. Шум, пыль и грязь 
от КамАЗов и БелАЗов делают 
жизнь жителей данного района 
невыносимой. Александр Ходы-
рев дал поручение правоохра-
нительным органам выяснить 
обстоятельства данной пробле-
мы и упорядочить транзитное 
движение через микрорайон.

Жители 43-го квартала вы-
разили озабоченность отсут-
ствием социальной инфра-
структуры. В районе, по их сло-
вам, нет ни аптек, ни отделе-
ния Сбербанка, ни парикмахер-
ской, ни ателье, ни даже нор-
мального магазина. В этой свя-
зи они просили организовать в 
микрорайоне продовольствен-
ный рынок, а в будущем рас-

Диалог с жителями. «День открытого письма» в Текстильщике

смотреть возможность строи-
тельства крупного торгового 
центра на выезде из города. 

Был поднят вопрос и о ремон-
те ДК «Текстильщик». Присут-
ствующий на встрече председа-
тель Комитета по культуре Юрий 
Тимохин назвал дату запланиро-
ванного ремонта — 2016 год. 

Очень много прозвучало 
обращений по поводу реали-
зации программы сноса вет-
хого и аварийного жилья. В 
микрорайоне Текстильщик 
есть дома, которые давно из-
жили свой физический и мо-
ральный ресурс. Все они во-
шли в программу ликвидации и 
будут расселены в ближайшие 
пять лет. 

От имени членов городско-
го общества инвалидов, про-
живающих в Текстильщи-
ке, к Главе города обратилась
В.И. Соколовская. Она попро-
сила оказать помощь в орга-
низации традиционных (два 
раза в год) праздничных вече-
ров для членов общества ин-
валидов. Валентина Иванов-
на сообщила, что в микрорай-
оне проживают 250 человек — 
членов общества инвалидов. 
Раньше им помогали предпри-
ниматели-депутаты. Теперь си-
туация изменилась, а ездить на 
общегородские мероприятия в 
центральные ДК людям с огра-
ниченными возможностями 
сложно. Александр Николае-
вич тут же дал поручение пред-
седателю Комитета по куль-
туре и заместителю руково-

дителя Администрации по со-
циальным вопросам включить 
в план городских культурных 
мероприятий организацию до-
полнительных традиционных 
праздничных вечеров для ин-
валидов в ДК «Текстильщик». 

Более трёх часов Глава горо-
да вёл диалог с жителями в фор-
ме общего собрания, а потом 
ещё три часа на личном приёме. 

Подводя итог встречи, Алек-
сандр Николаевич отметил, что 
такая форма общения очень 
действенная. Сидя в кабинете, 
реальных проблем не узнаешь и 
не увидишь. Только через живое 
общение можно узнать, что вол-
нует жителей, чем они обеспо-
коены, каких управленческих 
решений ждут от власти. Для ре-
шения некоторых вопросов по-
требуется дополнительная про-
работка, их возьмут на контроль, 
а по некоторым достаточно бы-
ло разъяснений на месте.

Следующая встреча состоится 
в мае в мкр Юбилейный.

К Главе города Королёва обращаются из зала.

Местное самоуправление

Оперативное совещание в Администрации
(Окончание. Начало на с. 1)

Затем Александр Нико-
лаевич перешёл к другим, 
не менее важным вопро-
сам, в том числе — к анали-
зу обращений граждан, по-
ступающих в адрес Главы 
города и руководства Ад-
министрации. 

По данным отчёта, 
представленного участни-
кам совещания, за I квар-
тал 2015 года в Админи-
страцию городского окру-
га поступило 3125 обраще-
ний от жителей. Это почти 
в два раза больше, чем за 
аналогичный период  про-
шлого года.  В основном 
горожан интересуют во-
просы, связанные с благо-
устройством, предоставле-
нием коммунальных услуг, 
социальной сферой.

Помимо письменных 
обращений, множество 
вопросов в адрес Главы 
города, руководителя Ад-
министрации и его заме-
стителей поступает в хо-
де личных приёмов граж-
дан. Только за три месяца 
2015 года было проведено 
92 личных приёма, на ко-
торые пришли более 600 
человек. В то время как в
I квартале 2014 года прошёл 
лишь 21 приём граждан.

За последнее время в 
Администрацию Королё-
ва поступило около 40 пи-
сем с благодарностями от 
жителей за эффективное 
и своевременное решение 
проблем, указанных в об-
ращениях. Тем не менее, 
подводя итоги обсужде-

ния, Глава города выразил 
недовольство качеством 
работы лиц, ответственных 
за подготовку ответов жи-
телям. Александр Ходырев 
отметил, что при рассмо-
трении просьб, жалоб и 
предложений жителей не-
допустимы не только фор-
мальные отписки, но и за-
держки по срокам ответов. 

Он подчеркнул, что за 
нарушение сроков, уста-
новленных законодатель-
ством, к  исполнителям бу-
дут применены дисципли-
нарные взыскания. Глава 
города напомнил, что вза-
имодействие с жителями — 
один из главных принципов 
работы Губернатора Под-
московья и Правительства 
региона, которым должны 
руководствоваться и муни-
ципальные власти.

Кроме того, Александр 
Ходырев распорядился 
сделать ещё более доступ-
ным для горожан адрес 
своей электронной почты. 
«Эта информация должна 
быть размещена не только 
в СМИ, но и во всех обще-
ственных местах города — 
поликлиниках, управляю-
щих компаниях, учрежде-
ниях спорта, культуры, об-
разования», — резюмиро-
вал Александр Николаевич.

Не была обойдена вни-
манием и другая наболев-
шая тема — поставка ле-
карств льготным категори-
ям граждан. Этот вопрос 
хотя и находится в ведении 
областного Правительства, 
напрямую касается инва-
лидов и ветеранов — жите-

лей Королёва. В настоящее 
время он взят под личный 
контроль Главы. 

— Несмотря на то что 
эта сфера находится за 
пределами полномочий 
муниципальных властей, 
мы будем непрерывно от-
слеживать  всю схему по-
ступления лекарств — от 
подачи заявок нашими ме-
дицинскими учреждени-
ями до их поступления в 
региональные структуры и 
отправки препаратов в ап-
теки, — подчеркнул Алек-
сандр Ходырев. 

Затем начальник Управ-
ления потребительского 
рынка Ольга Ченская рас-
сказала о продолжающем-
ся сносе незаконно уста-
новленных нестационар-
ных торговых объектов. 

За прошедшую неделю 
к числу демонтированных 
добавились ещё 3 торго-
вых павильона, установ-
ленных с нарушением за-
конодательства, — по ули-
цам Суворова, 20, Горько-
го, 6а, и проспекту Кос-
монавтов, 4б. В плане до 
конца текущего года — де-
монтаж ещё около 60 объ-
ектов.

Александр Ходырев рас-
порядился обратить более 
пристальное внимание и 
на торговые объекты, име-
ющие соответствующее 
разрешение. Собственни-
ки многих из них не сле-
дят за внешним видом кио-
сков, не убирают мусор на 
прилегающих территори-
ях, что мешает горожанам 
и портит облик наукограда.

Городская среда

Ветхое жильё уйдёт в прошлое
На днях депутатами городско-

го Совета был утверждён обновлён-
ный перечень домов, которые вошли 
в программу ликвидации ветхого жи-
лья в Королёве. 

Напомним, программа была раз-
работана по инициативе Главы го-
рода Александра Ходырева в дека-
бре 2014 года в связи с огромным 
количеством обращений горожан с 
просьбой: расселить их из ветхого 
жилья. По поручению Главы города 
был составлен и вынесен на обсуж-
дение перечень домов, в него вошли 
306 строений старше 50 лет, техниче-
ское состояние которых требовало 
более детальной оценки.

По результатам проведённых тех-
нических экспертиз в уточнённом спи-
ске остались 120 домов со степенью 
износа более 70 процентов, которые 
будут снесены в рамках реализации 
программы в ближайшие пять лет. 

Адресный список домов, подлежа-
щих сносу:

ул. Суворова, дома 9, 11, 13, 15, 3, 
4, 5/1, 6; ул. Аржакова, 5; ул. Стади-
онная, 2; ул. Коммунальная, 12, 13; ул. 
Калининградская, 14а; ул. Баумана, 
7/4, 7/5; ул. Горького, 62а; ул. 1-я Ра-
бочая, 1; ул. Школьная, 2, 4;

мкр Первомайский: ул. Совет-
ская, 22а, 14/23, 16, 17, 19, 22/25, 23, 20, 
15, 37, 31; ул. Первомайская, 15, 12; ул. 
Учительская, 1–3; ул. Советская, 9а; 
ул. Октябрьская, 19, 21; ул. Речная, 
9, 11, 15, 15а, 16, 19, 21, 23, 25, 26, 29, 
30, 31, 34, 35, 36; Школьный тупик, 4; 
ул. Кирова, 87, 45а; Лесной проезд, 3; 
ул. Лесная, 12, 14; ул. Кирова, 9, 13, 15, 
18, 17; ул. Садовая, 43; ул. Солнечная, 
31/28; Кировский проезд, 8; ул. Кла-
ры Цеткин, 18, 29; ул. Ленина, 23, 25, 
20/3; ул. Фрунзе, 6, 8, 10; ул. Железно-
дорожная аллея, 29; ул. Заводская, 3, 
9, 11/31, 2/17; ул. Комсомольская, 16; 
ул. Проезжая, 9; ул. Чапаева, 11/1, 23, 
27/6, 29, 25/5; ул. Сосновый Бор, 1, 2, 
8; ул. Горького, 16, корп. 5, д. 16, корп. 
7, д. 16, корп. 6;

мкр Болшево: ул. Дурылина, 9, 17; 
Колхозная площадь, 7; ул. Станци-
онная, 49а, 59, 65; ул. Железнодо-
рожная, 2, 4, 5/2, 6/2, 6/3; ул. Во-
допроводная, 13; ул. Чкаловская, 
5/1; ул. Школьная, 4, 18, 18а, 28; 2-й 
Гражданский пер., 12а, 3-й Граж-
данский пер., 12, 12а; ул. Газет-
ная, 2, 4, 6/18; ул. Журнальная, 1;
ул. Книжная, 9.

мкр Текстильщик: ул. Советская, 
1а, 10; ул. Калининградская, 3а.

ВНИМАНИЮ ХОЗЯЙСТВУЮЩИХ СУБЪЕКТОВ!
В соответствии с письмом Министерства сельского хозяйства и продоволь-

ствия Московской области, Администрация городского округа Королёв Москов-
ской области информирует вас о начале приёма заявок на участие в конкурсе по 
отбору начинающих фермеров и развитию семейных животноводческих ферм. 

Информация о конкурсе размещена на официальном сайте Министерства 
сельского хозяйства и продовольствия Московской области www.msh.mosreg.ru в 
подразделах «Поддержка начинающих фермеров» и «Развитие семейных живот-
новодческих ферм» раздела «Малые формы хозяйствования». Окончание приёма 
заявок-20 апреля 2015 года. Предполагаемая дата проведения конкурса 29 апре-
ля 2015 года.

Заявки и документы принимаются по адресу: г. Москва, ул. Садовая-Триум-
фальная, д. 10/13, каб. 408. Приёмные дни и часы: понедельник — четверг с 9.00 до 
18.00, пятница с 9.00 до 16.45, перерыв с 13.00 до 13.45. 

Телефоны для справок: 8 (495) 650-08-43, 650-31-76, 699-39-56. 
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Микрорайон Текстильщик
Численность населения — 

8300 человек
Количество улиц — 97
Количество частных жилых 

домов — 765
Количество многоквартир-

ных домов — 49
Объекты здравоохранения — 7
Объекты образования — 2
Дошкольные учреждения — 1
Объекты исторического

наследия — 7
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